

**SURAT KUASA**  
**RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN**  
**PT PAN BROTHERS Tbk**

Yang bertandatangan di bawah ini

Nama :  
Alamat :  
No. KTP :

Dalam hal ini bertindak selaku Pemegang Saham dengan rincian sebagai berikut :

Nama Saham Perusahaan : **PT PAN BROTHERS Tbk**

Jumlah Saham : lembar saham

Selanjutnya disebut "**Pemberi Kuasa**"

Bersama ini memberikan kuasa kepada :

Nama :  
Alamat :  
No. KTP :

Selanjutnya disebut "**Penerima Kuasa**"

----- **K H U S U S** -----

mewakili Pemberi Kuasa selaku Pemegang Saham untuk menghadiri, mengeluarkan suara dan mengambil keputusan dalam Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan PT Pan Brothers Tbk ("Rapat") yang akan diselenggarakan pada :

**Hari , Tanggal** : **Jumat, 28 Juni 2024**  
**Waktu** : **Pukul 14.00 WIB s/d selesai**  
**Tempat Rapat Fisik** : **Financial Hall, lantai 2, Graha CIMB Niaga**  
**Jl. Jend. Sudirman Kav. 58, Jakarta 12190.**  
**Link mengikuti Rapat** : **Dapat diakses melalui fasilitas *Elektronik General Meeting System* KSEI ("eASY.KSEI") dalam tautan <https://akses.ksei.co.id/>**

Penerima Kuasa wajib menyampaikan suara untuk setiap mata acara Rapat dari Pemberi Kuasa selaku Pemegang Saham sebagaimana dibawah ini :

No.	MATA ACARA RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN	Mohon diisi dengan tanda [✓] sesuai pilihan		
		SETUJU	TIDAK SETUJU	ABSTAIN
1	Persetujuan Laporan Tahunan Perseroan termasuk di dalamnya Laporan Direksi dan Laporan Tugas Pengawasan Dewan Komisaris serta Pengesahan Neraca dan Perhitungan Laba Rugi Perseroan untuk tahun buku 2023.			

2.	Penunjukan Akuntan Publik dan/atau Kantor Akuntan Publik untuk melakukan audit terhadap Laporan Keuangan Perseroan untuk tahun buku 2024 dan penetapan honorarium Akuntan Publik tersebut serta persyaratan lain penunjukannya.			
3.	Penetapan gaji atau honorarium dan tunjangan lainnya untuk anggota Dewan Komisaris serta penetapan gaji, uang jasa dan tunjangan lainnya untuk anggota Direksi Perseroan untuk tahun 2024.			

Penerima kuasa wajib menyampaikan keputusan sesuai dengan pilihan Pemberi Kuasa selaku Pemegang Saham, pada setiap mata acara Rapat dalam Rapat.

Pemberi kuasa dengan ini menyatakan dan/atau menguatkan bahwa suara dalam mata acara Rapat yang disampaikan berdasarkan surat kuasa ini adalah sah dan benar dan surat kuasa ini dapat digunakan sebagai bukti dimana akan diperlukan.

Kuasa ini Tunduk terhadap ketentuan Peraturan Perundang-Undangan yang berlaku di Negara Republik Indonesia.

..... Juni 2024.

Pemberi Kuasa

Penerima Kuasa

Meterai Rp. 10.000,-

( )

( )

Mengetahui  
PT Datindo Entrycom

Nama :  
Jabatan :